

Una decena de colectivos se suman a las peticiones de la Plataforma Antiincineradora del Congost

La Plataforma presenta alegaciones a la planta de biomasa

JORDI ABAYÀ

La Plataforma Antiincineradora del Congost presentó su pliego de alegaciones a la instalación de una planta de cogeneración por biomasa en La Garriga. La Plataforma presentó sus alegaciones el pasado viernes, día 29, en contra de la aprobación inicial de la modificación puntual del Plan General en el sector B8, el avance del Plan Parcial del sector y el convenio suscrito entre el Grupo Tamayo y el Ayuntamiento de La Garriga. Ahora el Ayuntamiento deberá incorporar estas alegaciones al expediente abierto y, en el transcurso de un próximo pleno, proceder a aceptarlas – total o parcialmente- o desestimarlas.

Las alegaciones presentadas, además del respaldo de la propia Plataforma, cuentan también con el apoyo de una decena de colectivos. Entre ellos cabe destacar el Consell de Poble de Llerona, la agrupación local de UDC de La Garriga, la comuni-



La plataforma presentó las alegaciones el pasado día 29.

dad de Regants del Mig i Jubany de Llerona, la comunidad de regantes de Bou de Llerona, la asamblea de ICV de La Garriga, la Asociación de Vecinos de Can Illa, el AMPA del IES Vila Romana, las CUP de

La Garriga y Els Verds del Vallès Oriental.

Las alegaciones presentadas hacen incidencia en un total de siete cuestiones. Estas son, según la Plataforma, la inexistencia de un

debate público con la idoneidad de la instalación de la planta, el que la modificación puntual del plan general es "contraria a derecho" y en que los parámetros urbanísticos establecidos "contravienen la legalidad urbanística". La Plataforma contraria a la planta de biomasa también señala el peligro de contaminación del suelo en la zona donde se ubicará, la falta de "un análisis de riesgos" que implicará el equipamiento y denuncian "la falta de previsión e impacto sobre la movilidad de la zona" y consideran que el proyecto de planta "no se puede considerar un proyecto sostenible desde ningún punto de vista".

La Plataforma, tras hacer entrega de las alegaciones en el registro municipal de La Garriga, explicó que siguen trabajando para que otras personas particulares y entidades de todo tipo, antes de hoy viernes, día 5, fecha límite en la presentación de alegaciones, se sumen a las mismas.

Por el momento, quien no se ha sumado a las alegaciones es el Ayuntamiento de Les Franqueses. Si bien el plazo para particulares finaliza hoy viernes, los ayuntamientos pueden presentar sus alegaciones hasta finales de febrero. En el pasado pleno municipal de Les Franqueses, celebrado el pasado jueves, día 28, no se abordó esta cuestión. *

FLASH VALLÈS

ABRE SUS PUERTAS EL PARQUE DE CAN MULÀ. El nuevo parque de Can Mulà en Mollet del Vallès abrirá sus puertas el próximo domingo, 7 de febrero, en el marco de una fiesta popular. La remodelación del espacio molletense ha sido posible gracias a la aportación del FEIL 2009. Aprovechando la renovación el consistorio ha reconvertido el antiguo monumento a las víctimas de los bombardeos de 1938 y 1939, que hasta ahora se encontraba en Quatre Cantons, en un mural donde figuran los nombres de todas la víctimas.

REORGANIZACIÓN INTERNA EN LES FRANQUESES. El Ayuntamiento de Les Franqueses ha procedido a una reordenación interna después de que el coordinador general, **Francesc Esteve**, se haya ido a trabajar a otro ayuntamiento y que consistirá en que los jefes de área asuman nuevas competencias. **Joaquim Martín** es ahora coordinador de Administración y Atención Ciudadana, **Joan Valls** y **Manel Fernández** asumen Territori y **Albert Piñol** se hace cargo de Serveis a la Persona.

LLIÇÀ D'AMUNT YA TIENE 14.143 VECINOS. El Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt ha informado que la cifra oficial de población es de 14.143 vecinos. A lo largo de 2009, este municipio ha registrado 774 altas y 158 nacimientos. La mayoría de altas proceden de personas procedentes de la provincia de Barcelona (627).

THERMALIA SE HACE ACCESIBLE A LOS CIEGOS. El museo Thermalia de Caldes de Montbui ha incorporado un nuevo módulo multisensorial dirigido a personas ciegas. Desde el pasado día 24 de enero, los disca-

pacitados visuales pueden conocer la figura de Manolo Hugué y su técnica escultórica. Concretamente pueden conocer su rostro a partir de un busto elaborado por su discípulo **Camil Fàbregas** y seguir el proceso de elaboración de la escultura. El módulo incluye un texto en braille del artista.

PLAN ESTRATÉGICO DE LLIÇÀ D'AMUNT. El Ayuntamiento de Lliçà d'Amunt ha lanzado un llamamiento a la participación ciudadana para elaborar el futuro Plan Estratégico. Para conocer la opinión de los vecinos, el Ayuntamiento ha organizado talleres de debate los días 18 de febrero (urbanismo y medio ambiente), 25 de febrero (economía y sociedad) y 4 de marzo (Personas).

Josep Pagès Andurell

30 de gener de 2010

Els teus companys i companyes de
Serveis Ambientals del Vallès Oriental, SA
no t'oblidaran